
平成３０年度第３回 

公立大学法人公立はこだて未来大学教育研究審議会議事録 

 

１ 日 時  平成３０年６月１１日（月）１５：００～１５：５５ 

２ 場 所  公立はこだて未来大学４階特別応接室 

３ 出席者 

委 員：片桐学長（議長），川嶋副学長（理事），松原（仁）副理事長，藤田事務局長

（理事），平田研究科長，大場学科長，田柳社会連携センター長，冨永メタ学

習センター長，髙橋情報システムデザインセンター長 

  事務局：長崎高度ＩＣＴコース長，木村情報デザインコース長，佐藤（直）複雑系コー

ス長，白石教務委員長，稲村学生委員長，三上評価委員長，杉村企画総務課長，

相馬財務・研究支援課長，亀田教務課長 

 

４ 議 事 

 (１) 審議事項 

① 札幌市立大学との連携協力協定締結について 

   ・ 松原副理事長から，資料１に基づき説明があり，原案のとおりに了承された。 
② 大学機関別認証評価自己評価書（案）について 

   ・ 三上評価委員長から，当日配付資料に基づき説明があり，委員各自で内容を確認

し，変更等があれば１３日（水）までに連絡することとなった。また，今後のスケ

ジュールについて説明があった。 
③ 平成２９年度業務実績報告書（案）について 

   ・ 杉村企画総務課長から，資料２に基づき説明があり，原案のとおりに了承された。 

  ④ 理事長選考会議委員の選出について 

   ・ 杉村企画総務課長から，理事長選考会議委員の選出について説明があり，教育研

究審議会委員の中から，平田研究科長，大場学科長，中田学科長の３名が選出され

た。 

 

 (２) その他 

  ① 学部ポリシーの英語版Web公開について 

   ・ 平田研究科長から，学部ポリシーの英語版のWeb掲載について確認があり，各委

員からの意見を参考に早急に対応することとなった。 

② メールシステムのダウンについてと学内メールの転送について 
 ・ 髙橋情報システムデザインセンター長から，６月１日（金）のメールシステムの

ダウンについて報告があり，対策を講じている旨の説明があった。また，学内のメ

ールを私的メールアカウントへ転送することを禁止しているが，まだ約２０名が転

送しているので，改めて周知したい旨の話があった。 
  ③ 教員評価について 
   ・ 川嶋副学長から，業績評価と昇任審査のスケジュールについてそれぞれ説明があ

った。 


